



GrupoFórmula

## **Trabajaré en las calles, no detrás de un escritorio: Gali. Con Ricardo Rocha**

Antonio Gali, virtual ganador de la elección a gobernador en Puebla por la coalición PAN-PRD, adelantó que trabajará en las calles, cerca de la gente, así como que va a implementar lo hecho en la capital poblana a todos los municipios de las siete regiones que componen la entidad.

Gali calificó la jornada electoral como una "fiesta", ya que "mi campaña fue una fiesta, una fiesta democrática; una fiesta ciudadana", donde se invitó no solo a votar, sino a atender las necesidades de los 217 municipios poblanos.

Adelantó que trabajará de "adentro hacia afuera" con un gobierno cercano. Precisó que "tenemos trabajo específico para niños, para jóvenes, para mujeres, para personas de la tercera edad; para el campo, para indígenas. Todo en torno a la familia".

Agregó que su trabajo estará en las calles, no detrás de un escritorio. "mi compromiso es visitar los 217 municipios, las siete regiones del estado trabajando en la calle, trabajando con los presidentes municipales". Con ello buscará lograr romper con la burocracia, lo que "ha sido otro cáncer".

En entrevista pregrabada con Ricardo Rocha, Gali señaló que quiere llevar a todo el estado lo que logró como alcalde la capital. Recordó que tiene experiencia tanto a nivel municipal como estatal en el servicio público.

Destacó que en Puebla capital se logró ser "el primer municipio en el país en presupuesto con base en resultados", situación que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público lo ratificó en 2016. Asimismo, la calificadora Standard and Poor's ratificó y aumentó la calificación para este municipio.

"Lo mismo que hice como presidente voy a hacer en materia de transparencia, en materia de combate la corrupción, en materia de combate a la impunidad; porque los mexicanos estamos cansados", sostuvo el panista.

Tony Gali lamentó que en la lucha que han protagonizado por el poder los partidos políticos, "han quedado atrás los ciudadanos", precisando que en Puebla es el ciudadano quien gobierna "y nosotros vamos de la mano".